

Le candidat du Front de la Convergence Nationale est en tête des élections au Guatemala.



Guatemala, 7 septembre, (RHC-Telesur).-Le Tribunal Suprême électoral du Guatemala a informé que le représentant du Parti Front de Convergence Nationale , Jimmy Morales, est en tête des élections générales de ce pays avec 24 % des voix.

La principale autorité électorale de ce pays centraméricain a également précisé que le candidat du parti Liberté Démocratique Rénovée, Manuel Baldizón et la candidate de l'Unité Nationale de l'Espoir, Sandra Torres ont remporté la même quantité de voix : 19 %.

Même si 50 % des électeurs se sont rendus aux urnes, le grand nombre d'abstentions et de bulletins nuls ont porté atteinte au processus électoral.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/68216-le-candidat-du-front-de-la-convergence-nationale-est-en-tete-des-elections-au-guatemala>



Radio Habana Cuba